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「新会場でのハムフェア 2024」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「アマチュア無線 de 新たな

体験 in 有明」というスローガン

のもと８月 24 日・25 日、新会

場「有明 GYM-EX」にて第 46

回アマチュア無線フェスティバ

ルハムフェア 2024 が盛大に開

催されました。 

来場者数は、初日の土曜日が

33,000名、翌日曜日は12,000名にのぼり、２日間でのべ45,000名と昨年を2000

人上回ったそうです 

 私たち JARL糸魚川クラブは前回2019年の参加から5年ぶりに東京に出かけまし

た。 

 8 月 25 日（日）の早朝に糸魚川を出発したのは、JE0JJR（細貝）、JH0OIS（白

澤）、JR0JMY（渡辺）、JI0IOI（宮越）、JG0RUR（伊藤）、JE0KBP（井澤）の 6

人。いつもより人数は少ないのですが、10 人乗りのハイエースを伊藤さんに運転して

いただき順調に行くことができました。 

 例年通り築地場外市場の「すし鮮」で上握り寿司に舌鼓を打ち、ほど近い有明地区の

会場に到着しました。これまでの東京ビックサ

イトは会場使用料が高額との事情でフロア面積

は同等で借用料金が半分ほどになるこの会場に

なったそうです。 

 猛暑が続く 8 月だったので心配したのですが

レンタカーはエアコンが良く効き、ハムフェア

新会場も冷房完備で数年前東京ビッグサイトで

味わった猛暑はありませんでした。 
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参加者の感想をまとめ

てみると  

・通路が広く歩きやす

い。2 日目だが、入場

者は多い感じ。 

・販売店は岐阜市の

CQ オームが賑やかだ

ったが、以前常連だっ

た3エリアの日栄ムセ

ンや7エリアの東名電

子は出店していなかっ

た。大手の無線機、周

辺機器メーカーは元気

だったが、中小は減っ

ていた。 

・クラブブースは皆さん楽しそうに展示やジャンク等の販売を行っていて見ごたえがあ

った。2 日目なので掘り出し物は売れてしまったのか、これというものはあまり見つけ

られなかった。 

・ICOM の新製品 IC-7760（アイコム創立６０周年

モデル）は立派なリグだったが約８０万円という噂で

とても手が届かない。MY RIG IC-7610 とディスプ

レイやツマミの配置がよく似ていて、使いやすいかも

しれないと感じた。 

・YAESUの FTX-1F は FT-818 の後継機というよ

り、ICOMの IC-705 の対抗機種であることがひと目

でわかった。触ってみたかったが展示はガラスケースの中なので無理。来年早々に発売

し、お値段は IC-705 より少し高価だという噂を聞いた 

・よくサテライトで繋がる JH1MKU さん、JN1KWRさん、JH1UVJ さん、JO2ASQ

さん、JA1COU さんとアイボールでき、初対面なのに非常に楽しく話ができた。また、

富山県支部のブースで JH9VFG さんや JA9ILH さんとアイボールして富山県内の移

動地情報を教えてもらった。こちらも大変良い出会いだった。名刺をたくさん持ってい

ってよかった。 

・会場内にキッチンカーが 3 台あったがお弁当やカレーの店はなく、事前にサービス

エリアでおにぎりなどを買って行ってよかった。テーブルと椅子のスペースはたくさん

あったのでゆっくり昼食ができた。 

・雨に振られることなく移動も順調だったが、帰路信州中野 IC から信濃町インターチ

ェンジまでが豪雨のため通行止めになっていた。その区間は下道に降りた。これは誤算

だったが、21 時過ぎには糸魚川に戻ることが出来た。 

・クラブの仲間ともバスの中などで楽しく話ができた。趣味の仲間はいい。総じて楽し

いハムフェア旅行だった。 
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「潟ハムフェア（ハイブ長岡）」 

令和６年７月２１日(日)ハイブ長岡を会場

として第 2 回新潟県ＪＡＲＬ会員の集い「潟

ハムフェア」が開催されました。ステージ付

きの広いフロアに各クラブや業者等がブース

を開きＰＲやジャンク品販売を行いました。 

 比較的短い講演が４つ、コンテスト表彰、

お楽しみ抽選会、フリーマーケット等で賑や

かな 1 日を過ごしました。JARL糸魚川クラ

ブは 5 人で参加してお店を広げ、各局に PRしたり、アイボールで交流を深めたりしま

した。(JH0BQV、JH0VYM、JE0JJR、JE0KBP、JI0IOI) 

 当日の詳しい内容や写真集は JARL新潟県支部のホームページに掲載されています。 

 

宇宙天気予報 

最近強い太陽フレアが発生することが多く、日本でもオー

ロラが見られたなどの報道があります。 

太陽黒点は今年春から 100 を超える状態が続いており、一

時は 300 を超えました。この時ＤＸがとても良く聞こえまし

た。11月も連日 200を超えています。 

サイクル 25 は来年の夏頃がピークになるそうです。現在

も 11年周期の好コンディションが続いています。 

私は、右のような太陽観察双眼鏡を購入し時々太陽を見て

います。宇宙天気予報にあるような黒い点が肉眼で見えます

よ。 

 インターネットで「宇宙天気予報」と検索するとサンスポ

ット、地磁気嵐、デリンジャー現象、スポラディック E 層な

どの情報を見ることができます。 
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下の一覧表は会員の局免許更新時期を総務省ホームページで調べたものです。昨年ま

では更新の手続きが 1年前からできたのですが、本年の改正で 6ヶ月前からに短縮され

ました。更新期限まで 6ヶ月を切った人には「更新可能」を示しました。すでに更新が

終わられている方もいらっしゃるかもしれません。その場合はご容赦ください。 

  Call 氏  名 等 免許期限 

1 JA0CAB 藤田 英男 
2025.10.17 まで（移動局） 

2026.3.21 まで（固定局） 

2 JA0CYK 加藤 一馬 
2027.6.20 まで（固定局） 

2025.6.4 まで（移動局） 

3 JA0EKS 藤田  清 
2025.7.15 まで（固定局） 

2028.3.6 まで（移動局） 

4 JA0GUX 小間 経昭 2028.3.23 まで（固定局） 

5 JA0PHB 山田 春正 2025.5.20 まで（移動局）12 月から更新可能 

6 JA0PYA 上村 孝幸 
2026.7.13 まで（固定局） 

2029.1.6 まで（移動局） 

7 JE0JJR 細貝  彰 2027.12.20 まで（移動局） 

8 JE0KBP 井澤 和秀 
2028.1.20 まで（移動局） 

2030.2.15 まで（固定局） 

9 JF0OKZ 山下 恒男 2026.1.11 まで（固定局） 

10 JG0RUR 伊藤 満男 2028.1.10 まで（移動局） 

11 JH0BQV 金子  豊 2026.10.10 まで（移動局） 

12 JH0FZG 山田 政和 2029.4.1 まで（移動局） 

13 JH0GLG 松尾 純一 2027.5.5 まで（移動局） 

14 JH0OIS 白澤 孝人 2025.3.15 まで（移動局）更新可能 

15 JH0VYM 丸山  忠 2025.6.4 まで（移動局） 

16 JI0DLO 金子  保 2027.6.1 まで（移動局） 

17 JI0IOI 宮越 竹司 2029.10.19 まで（移動局） 

18 JI0LQJ 石塚 誠人 2025.3.26 まで（移動局）更新可能 

19 JJ1IJD 佐々木一磨 2028.12.12 まで（移動局） 

20 JJ0QJB 保坂 健吾 2026.9.12 まで（移動局） 

21 JR0JMY 渡辺 和幸 2029.10.4 まで（移動局） 

22 JR0LNI 野本 和宏 2027.8.24 まで（移動局） 

23 JR0XLY 小竹 正章 2026.9.1 まで（移動局） 

24 JA0YKA 
JARL 糸魚川 

クラブ 
2028.6.16 まで（移動局） 
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ヒスイアワード発行状況 
本年度、今のところ 6件申請、発行。 

いいペースで日本の石,翡翠が注目！ 

 

Ｎo.215  2024/4/17 JE3IFZ 上田 OM QTH:兵庫県尼崎市  

特記 7MHz FT8 QRP 糸魚川局は JA0EKS 

Ｎo.216 2024/6/18 JQ7BIU 成田 OM QTH:青森県北津軽郡    

特記 7MHz FT8 AJD  糸魚川局は JH0WSL 

Ｎo.217 2024/7/2 JA0IAA 佐田 OM QTH:新潟県見附市  

特記 24MHz FT8 WAC  糸魚川局は JH0WSL 

Ｎo.218 2024/7/17 JM4TKE/4 松浦 OM  QTH:島根県松江市  

特記 7MHz SSB  糸魚川局は JI0IOI 

Ｎo.219 2024/8/28 JI0IOI 宮越 OM QTH:新潟県糸魚川市  

特記 18MHz SSB  糸魚川局は JH0FZG 

Ｎo.220 2024/9/6 JR1BQJ 山田 OM QTH:東京都町田市  

特記 7MHz  0 エリア管内局 糸魚川局は JE0KBP 

 

 

 

 12月のオンエアミーティング  毎週土曜日 21時より 145.32MHz 

キー局は ＪＩ０ＬＱＪ 石塚さん 7日、14日、21日、28日  

 1月のオンエアミーティング  毎週土曜日 21時より 145.32MHz 

キー局は ＪＲ０ＸＬＹ 小竹さん 4日、11日、18日、25日  

 2月のオンエアミーティング  毎週土曜日 21時より 145.32MHz 

キー局は ＪＲ０ＬＮＩ 野本さん 1日、8日、15日、22日 

 

★クラブの総会は 3月 16日（日）13:30～16:00を予定しています。 

 

 

 

 

 

お

知

ら

せ  

◎1月 2日 9時～1月 7日 21 時は恒例のＱＳＯパーティーです。以前は２日間でしたが、数年前

から６日間に延長されました。呼び出し方法は「電話★ＣＱ ニューイヤーパーティー」、「電信 

★ＣＱ ＮＹＰ」。応答の方法は「ＲＳＴ＋名前」です。２０局以上ＱＳＯすると干支のシールが

貰えます。普段あまり電波を出していない方も、この時は出てくる方が多いです。久しぶりにマ

イクを握ったり、ゆっくり電信を打ったりしてみませんか。JARL会員でなくても参加できますし、

カードの交換を要求されることもほとんどありません。クラブコンテストも同時開催しています。 

12月～2月の行事、オンエアミーティングの予定と担当者 
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クラブ内コンテスト 

１ 開催日時：2025年１月 2日 9時（JST）～1月 7日 21時(６日間) 

２ 交信相手：アマチュア無線局 

３ 周波数：自局に許可された周波数、モード、電力による。 

４ 得 点：  ＨＦ帯・・・・・・１交信１点 

             ＶＨＦ，ＵＨＦ帯・１交信５点 

             クラブ員との交信・１交信１０点 

５ マルチプライヤー：国内１～０のエリアナンバー 

＆ＤＸエンティティー及び  運用日数 

６ クラブ員名簿（以下に示す方は１０点です）： 

JA0CAB、JA0CYK、JA0EKS、JA0GUX、JA0PHB、JA0PYA、JE0JJR、JE0KBP、 

JF0OKZ、JG0RUR、JH0BQV、JH0FZG、JH0GLG、JH0GVD、JH0OIS、JH0VYM、 

JI0DLO、JI0IOI、JI0LQJ、JJ1IJD、JJ0HWP、JJ0QJB、JR0JMY、JR0LNI、 

JR0LOZ、JR0XLY 

７ ログ＆サマリーの提出先：ＪＲ０ＸＬＹ（小竹）またはＪＥ０ＪＪＲ（細貝） 

８ 書類の提出締切：1月 31日。発表と表彰は３月の年度末総会で行います。 

 

 

 

ハマス・イスラエルの戦争に関連してポケベルやハンディタイプの無線機が爆発し、

多くの死傷者がでたという報道が 2024 年 9 月 18 日にありました。 

ハンディ機には ICOMのロゴがついていて、日本の大阪にあるメーカー製のもので

はないかとも報道されました。しかし、その後の政府機関の調査によると爆発したのは

「他国から不法に持ち込まれた同型番の無線機の模倣品」と発表されました。 

アイコムのホームページには次のような記述がありました。 

レバノンの無線機爆発『報道』について 

当社の海外向け製品は、安全保障貿易管理の規定に基づく輸出プログラムを策定し、

正規代理店に届くまで厳格な管理体制で輸出しています。 

当社が製造する無線機には、必ずシリアルナンバーを付与しています。海外の正規代

理店からの発注を受けると、製造子会社の和歌山アイコム株式会社から製品を出荷しま

す。出荷された製品は運送物取り扱い業者により正規代理店に納入されます。当社は、

この間の輸送に携わる運送会社やその手段・経路などの情報は、シリアルナンバーにひ

もづく形ですべて把握しています。 

したがって、当社正規代理店に向けての流通経路において、特定のエンドユーザーが

使用する無線機を標的として加工を施すことは、事実上不可能と考えています。 

当社製造の製品であるかどうかに関わらず、「安心・安全」を守るためのツールであ

るべき無線機がこのような形で使われたことが残念でなりません。また、無線機への信

頼がこのような形で毀損されたことには、強い憤りを禁じ得ません。 

先進のコミュニケーションで安全で豊かな社会を創造する企業として、今後も安心し

てお使いいただける製品を市場に供給できるよう、ひきつづき取り組んでまいります。 


